

MEDIENEINLADUNG

21. August 2014

Tag der offenen Türen bei den Walliser Feuerwehren

Sehr geehrte Damen und Herren

Am 6. September 2014 öffnen die Walliser Feuerwehren Ihre Türen für die Bevölkerung. Das Ziel des Tages ist der Bevölkerung die Arbeit der heutigen Feuerwehr näher vorzustellen und die modernen Gerätschaften zu präsentieren. Auch heute bleibt die Feuerwehr das Element das am schnellsten und mit viel Manpower bei Brandfällen oder Naturereignisse sofort intervenieren kann.

Um Ihnen die Aktivitäten an diesem Tag vorzustellen, lädt Sie Staatsrat **Oskar Freysinger** zu einer <u>Medienorientierung</u> gefolgt von der Besichtigung Brandsimulationsanlagen

Donnerstag 28. August 2014, um 10.45 Uhr Zivilschutzausbildungszentrum, in der Aula 2 – Grône

Der Vorsteher des DBS wird begleitet von **Nicolas Moren**, Chef der Dienststelle für zivile Sicherheit und Militär und **Eric Senggen**, Chef des Amtes für Feuerwesen.

Die Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben und wird auch auf <u>www.vs.ch</u> unter den üblichen Rubriken zu finden sein.

Freundliche Grüsse

André Mudry Informationschef

